



# Puertas Abiertas

Sirviendo a los cristianos perseguidos

N 149  
NOVIEMBRE  
2023

## EL REGALO *de la* EDUCACIÓN

*El mayor deseo de los niños cristianos perseguidos por su fe son escuelas y comunidades enfocadas en sus necesidades, como las de estas páginas.*

Puertas Abiertas es un ministerio internacional que sirve a los cristianos e iglesias perseguidos en el mundo y cuya finalidad es darles apoyo integral; proveyéndoles Biblias, recursos cristianos, capacitación en liderazgo, programas de alfabetización, atención postraumática, ayuda humanitaria y de subsistencia, así como servicios de amparo y la propugnación de la libertad y los derechos de los cristianos.

Además, Puertas Abiertas trabaja para movilizar a la iglesia en España a servir a los cristianos que se enfrentan a la persecución. Si tienes alguna pregunta acerca del trabajo de Puertas Abiertas o en el caso de querer reproducir alguno de los artículos de esta revista, por favor ponte en contacto con nosotros.

Número de edición: **149**  
Mes: **Noviembre 2023**

Todas las citas bíblicas fueron extraídas de la versión Reina Valera 1960 © Sociedades Bíblicas Unidas salvo indicación. Las imágenes utilizadas en esta publicación son de uso exclusivo de Puertas Abiertas (Open Doors). Salvo indicación a pie de foto, las imágenes no se refieren necesariamente a las personas citadas en el texto.

En portada:  
Imagen representativa de un alumno cristiano en una Escuela Puente de India.

#### Contáctanos

Apdo. 17133  
41020 - Sevilla

☎ 955 944 770

☎ 955 944 770

✉ info@puertasabiertas.org

#### Encuétranos en

[www.puertasabiertas.org](http://www.puertasabiertas.org)

Entidad Religiosa Asociativa  
Nº 018027



Cuando me hayas leído, compárteme



#### EN TIERRA HOSTIL



## 9 Calendario de oración

*Noviembre - Diciembre 2023*

## 14 Voces de la persecución

*Descubierto un campamento cristiano clandestino*

## 16 En perspectiva

*Entrevista a David Delgado (Operación Niño de la Navidad)*

## 18 Tu impacto

*Una mejor escuela dominical con tu apoyo*

*¡Síguenos!*

**Nuestros canales** en Redes Sociales

f [puertasabiertasesp](https://www.facebook.com/puertasabiertasesp)

🐦 [pabiertasespana](https://twitter.com/pabiertasespana)

📷 [puertasabiertas\\_es](https://www.instagram.com/puertasabiertas_es)

📺 [puertasabiertasespana](https://www.youtube.com/channel/UC...)

📍 [puertasabiertasesp](https://www.puertasabiertas.org)

# «Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él»

Proverbios 22:6

TEDitorial

La Biblia nos enseña que hay un elemento indispensable en la vida de un creyente si quiere agradar a Dios (Hebreos 11:6). Puede haber otros atributos que son buenos; sin embargo, si uno no tiene fe, no puede conseguirlo. En el libro de Proverbios, Salomón avisó de que, si enseñamos a nuestros hijos el camino, cuando estos lleguen a ser adultos se mantendrán en él.

Todos aprendemos de muchas formas a lo largo de nuestra vida. Hay conocimientos que adquirimos sin darnos cuenta. De la misma forma, los padres enseñamos cosas a nuestros hijos también de manera inconsciente, a través de cómo nos comportamos. Los más pequeños aprenden imitándonos tanto o más que escuchándonos. Por ejemplo: cuando pasamos por tiempos difíciles, estamos enseñando a nuestros hijos lo que realmente creemos acerca de Dios.

Pedro aseguraba que nuestra fe es más preciosa que el oro y es puesta a prueba por Dios (1 Pedro 1:3-9).

Las pruebas a las que somos sometidos revelan dónde está exactamente nuestro corazón y hasta qué punto creemos que lo que Dios dice es verdad. En esta revista, vas a conocer a diferentes niños y sus historias de fe. Te animo a buscar, en primer lugar, cómo sus padres pudieron impactar sus vidas para que la fe de estos pequeños no escaseara. A la vez, también te desafío a hacerte la siguiente pregunta. ¿Cómo reacciono ante las dificultades de la vida? ¿Qué aprenden mis hijos (o gente allegada si no tienes hijos) sobre la fe a raíz de lo que yo hago cuando enfrento las dificultades?

Según la palabra de Dios, nuestra fe es un tesoro que necesita ser refinado por el fuego de las pruebas. Sin embargo, el mundo nos enseña que nos merecemos vivir sin dificultades. ¿A qué voz vas a prestar atención? Por mi parte, escojo la purificación de la fe.

**Cuando pasamos por tiempos difíciles, estamos enseñando a nuestros hijos lo que realmente creemos acerca de Dios. (...) Sin embargo, el mundo nos enseña que nos merecemos vivir sin dificultades. ¿A qué voz vas a prestar atención?**



*Ted Blake*

Ted Blake

Director de Puertas Abiertas España

# El regalo de un futuro mejor

*Con tan solo 12 años, Jenny ya tenía marcado un futuro de pobreza y persecución, hasta que tu apoyo la inspiró y capacitó para marcar la diferencia en Filipinas.*



Descubre esta y otras historias en  
[www.puertasabiertas.org/educacion](http://www.puertasabiertas.org/educacion)

Jenny sueña con convertirse en profesora o líder de jóvenes gracias a la esperanza que le has regalado a través de una mejor educación.

Jenny no puede olvidar la primera vez que vio llorar a su padre.

Esta niña de 12 años vio cómo regresaba tras unos días muy duros de trabajo pescando cerca de su casa en Filipinas. Debido a su fe cristiana, su padre tenía prohibido pescar en determinadas zonas. Pero esta vez, los otros pescadores fueron más allá en su acoso: habían amenazado, atacado e incluso asesinado a otros creyentes.

«Me rompió el corazón ver a mi padre tan roto», recuerda Jenny con lágrimas en los ojos. «No pudo pescar durante varias semanas; pero, aun así, estoy agradecida a Dios por haber cuidado de nosotros».

Jenny y su familia viven en una casa sobre pilotes para suelos vulnerables en el sur de Filipinas. Ellos pertenecen a una de las 13 tribus de la región; de todos los grupos, el suyo es el más discriminado. De hecho, el gobierno los conoce como la gente DOME: desposeídos, oprimidos, maltratados, explotados.

Por si fuera poco, Jenny es aún más vulnerable debido a la decisión de su familia de seguir a Jesús. «En el colegio me tratan mal y me dicen cosas feas por ser cristiana». En unas condiciones normales, teniendo en cuenta las tradiciones de su sociedad, el futuro para esta niña de 12 años no sería mucho más agradable: lo normal sería que Jenny se casara pronto, entregándose para siempre a toda una vida de hijos, tareas y penurias.

## **«Ahora sueño a lo grande, sabiendo que tengo a Jesús a mi lado».**

Pero ese ya no va a ser el destino de Jenny. Porque tú le has dado el mejor regalo posible: un futuro mejor.

Gracias a las oraciones y apoyos de personas como tú, los colaboradores de Puertas Abiertas en Filipinas han creado un programa de alfabetización en la zona. A Jenny le encanta aprender y actualmente está progresando de manera sobresaliente; de hecho, ¡está entre las mejores de su clase!

Esta oportunidad regalada le ha dado un sueño que no es el que se podría esperar de una niña de 12 años: «Quiero marcar una diferencia positiva en la vida de los demás. Quiero ser profesora o líder de jóvenes en una iglesia en casa, como mi

hermana, y ayudar a los demás a crecer en la fe», asegura Jenny.

Este espíritu de optimismo y resistencia está siendo muy contagioso. Ahora mismo, Jenny se siente entusiasmada con la próxima llegada de la Navidad. «Me encanta la Navidad porque me llena de felicidad», confiesa mientras no puede contener la sonrisa en su rostro. «Es la única vez en todo el año que recibo un regalo, lo que la hace muy especial, y también recordamos cuánto nos quiere Dios a mí y a mi familia».

## **«Quiero marcar una diferencia positiva».**

Esta próxima Navidad, Jenny también se acordará de ti, y ha querido transmitirme un mensaje de agradecimiento por tus oraciones y ayuda. «Estoy muy agradecida por el apoyo que me habéis prestado para las clases de alfabetización», nos compartió. «Me ha inspirado a mí y a otros niños a soñar a lo grande, sabiendo que tenemos a Jesús a nuestro lado».



### **ORA**

- Da gracias por el futuro esperanzador de Jenny y ora para que un día pueda hacer realidad su sueño de marcar una diferencia positiva.
- Ora por la familia de Jenny en su lucha contra las dificultades económicas y la persecución por su fe en Jesús.
- Ora por los colaboradores de Puertas Abiertas que están llevando a cabo el programa de alfabetización en Filipinas.

# LA LUCHA CONTRA LA **MARGINACIÓN** **INFANTIL**

*Muchos niños cristianos rechazados en India como Roshan\* (7 años) reciben esperanza y formación gracias a las Escuelas Puente levantadas con tu apoyo.*



Descubre esta y otras historias en  
[www.puertasabiertas.org/educacion](http://www.puertasabiertas.org/educacion)

Roshan ha sido rechazado por sus abuelos y vive en la pobreza. Pero ahora, tiene un futuro esperanzador.

Ahora que se acerca la Navidad, Roshan\* y su hermano Aarush\* tienen mucho que celebrar. Sin embargo, este niño de 7 años sigue sufriendo algunas experiencias realmente difíciles para alguien de tan corta edad. No hace mucho, la idea de una escuela y una comunidad cristiana parecía imposible para él. Hasta que surgió una nueva esperanza.

### **La complicada decisión de su madre**

Devi\* se crio en un hogar hindú, pero siempre se sintió atraída por el pueblo cristiano vecino. Después de que nacieran Roshan y su hermano, y a pesar de que su marido la abandonó, esta hermana conoció a Dios a través de un misionero itinerante que llegó al pueblo. «Cuando acepté a Cristo, mi vida cambió. Recibí paz e incluso me brillaba la cara. Mis hijos también cambiaron: sus vidas se transformaron».

### **«Acepté a Cristo para que mis hijos sean fuertes y mejores personas».**

Devi recuerda aquel momento con alegría, pero también con dolor. Su valiente decisión de seguir a Jesús significaba perder su trabajo y su seguridad económica. Sus suegros ya no la ayudarían ni a ella ni a sus hijos en caso de emergencia. Fue duro, pero Devi sabía que había tomado la decisión correcta.

«Ya no tengo familia en esta tierra, sólo a Jesús», dice. «No hay vuelta atrás. Acepté a Cristo no por la persecución o el bienestar, sino por mis hijos y por la gracia de Dios, para que ellos sean fuertes y mejores personas».

Devi y sus hijos tuvieron que buscar otro hogar, aunque pueblo tras pueblo les impedían quedarse debido a su fe. Finalmente, llegaron a un poblado aislado en medio del bosque y descubrieron que los habitantes también eran creyentes.

### **Una nueva y mejor educación**

Los colaboradores de Puertas Abiertas vieron que los niños de estas familias cristianas querían desesperadamente ser tratados como los demás niños. Por eso, crearon una Escuela Puente en esta comu-

nidad aislada y condenada al ostracismo por su fe en Jesús.

Al final, todos los niños tienen derecho a aprender, incluso Roshan. Antes, lo único que este pequeño hacía cada día era recoger leña, cargar agua a sus hombros y esperar a que su madre volviera a casa. Ahora, tiene la oportunidad de recibir una educación. «Mi profesor me ha dicho que Jesús me ama, como dice mi madre», cuenta el niño de 7 años.

«No puedo permitirme enviarlos a un colegio normal, ¡pero esta escuela le ha dado a mis hijos la oportunidad de estudiar gratis!», celebra Devi con nuestros compañeros sobre el terreno. «Estoy muy agradecida a nuestros hermanos que nos ayudaron a construir la Escuela Puente. Y a los profesores, que se desviven por educar correctamente a estos pequeños y hacerles saber que Jesús los ama».

La profesora de Roshan destaca que en esta escuela hay casi 30 alumnos de distintas comunidades y religiones. Según lo que ha visto Aarti\*, «desde que empezó la Escuela Puente ha habido muchos cambios en los niños: en su forma de vivir y de comunicarse. Incluso los padres han aprendido a hablar entre ellos y a tener amistades».

### **«Lo mejor de ir a la escuela es celebrar el nacimiento de Jesús juntos».**

Hay una época del año que es más especial para Roshan: la Navidad. «Lo mejor de ir a la escuela es vivir allí la Navidad, para cantar y bailar y celebrar el nacimiento de Jesús juntos», asegura este pequeño hermano en la fe. Aunque los recursos son limitados, las familias celebran esta fiesta a su manera, repartiendo chokolatinas a los niños, cantando villancicos y compartiendo el mensaje de Jesús.

### **Una comunidad fuerte pero necesitada**

Esta comunidad de cristianos ha marcado una diferencia para esta pequeña familia india, pero el pueblo dista mucho de ser cómodo para vivir; de hecho, estos



hermanos viven en una pobreza extrema. «No hay electricidad, ni agua, ni carreteras, ni servicios médicos», señala Devi.

Los colaboradores de Puertas Abiertas están estudiando cómo suministrar agua potable a la aldea. Mientras tanto, esta hermana agradece la ayuda recibida hasta ahora. «Para mí, los hermanos que nos apoyan son como instrumentos de Dios y como mensajeros de su amor. A través de los colaboradores de Puertas Abiertas, mis hijos han tenido acceso gratuito a la educación, el privilegio de crecer y la oportunidad de construir su futuro».

## **«Gracias a vuestro apoyo, mis hijos han tenido la oportunidad de construir su futuro».**

La esperanza de estos niños no desfallece gracias en parte a la fe de sus padres, pero la necesidad sigue ahí. Por favor, sigue orando y apoyando a jóvenes creyentes tan valientes como Roshan, para que puedan tener educación, comunidad y diversión hoy, y una mejor vida a largo plazo. Tú puedes ayudar a preparar a la próxima generación de cristianos para seguir a Jesús a pesar del rechazo y la persecución que enfrentan.

*\*Nombres cambiados por motivos de seguridad.*

## **Ayúdanos a fortalecer la educación y la comunidad de los niños marginados por su fe en Jesús.**

### **ORA**

- Ora por Roshan, para que siga creciendo en la gracia y el conocimiento de Dios.
- Ora para que los proyectos de Escuelas Puente florezcan en estas comunidades cristianas y muchos jóvenes creyentes marginados reciban educación y aprendan acerca de Jesús.
- Ora por las familias cristianas condenadas al ostracismo en la comunidad de Devi y Roshan, para que tengan la libertad y el privilegio de celebrar la Navidad como nosotros.

### **DONA**

- Con 38 € podríamos proporcionar atención postraumática a un niño perseguido, aportándole esperanza y salud mental y física.
- Con 58 € podríamos hacer llegar ayuda alimentaria de emergencia a tres familias cristianas afectadas por la persecución.
- Con 80 € podríamos dar un año de educación a un niño perseguido, abriéndole las puertas a un futuro mejor.

**Miércoles 1 | Etiopía**

En algunas partes de Etiopía, es peligroso convertirse al cristianismo. «Cuando una persona de otra religión acepta a Jesucristo como salvador, comienza a recibir amenazas de muerte», denuncia el pastor Yohannes. Ora para que Dios proteja a los nuevos creyentes de Etiopía.

**Jueves 2 | Etiopía**

Es arriesgado ser cristiano protestante en Etiopía, donde la mayoría de la población es musulmana u ortodoxa. La comunidad protestante es vulnerable a la persecución de otros grupos. Por favor, ora por su seguridad y por la tolerancia religiosa en la región.

**Viernes 3 | Etiopía**

En este entorno de persecución, criar hijos creyentes supone todo un reto. A pesar de los riesgos, los gemelos Fasil y Ezana Tedesse\* de 7 años se han criado como cristianos. Da gracias a Dios porque estos pequeños hermanos conocen a Jesús, por la valentía de sus padres y de los líderes de su iglesia.

**Sábado 4 | Etiopía**

Ora para que los pequeños Fasil y Ezana crezcan en la fe y en el conocimiento de Cristo, y que continúen siendo una luz en su comunidad en Etiopía.

**Domingo 5 | Etiopía**

Puertas Abiertas apoya proyectos “puente” en Etiopía que tratan de reducir la separación entre los cristianos y otras comunidades religiosas. En el pueblo de Fasil y Ezana, por ejemplo, hay una escuela que integra a niños de todo tipo. Da gracias a Dios por este lugar seguro para que los niños cristianos reciban educación.

**Lunes 6 | Etiopía**

La escuela puente de Etiopía está teniendo un impacto positivo en la comunidad. «Gracias a que se presenta a Dios libremente, algunas personas que solían vivir de la brujería ahora han entregado sus vidas a Cristo», asegura el pastor Yohannes. Ora para que más personas vengan a Cristo a través de esta escuela puente.

**Martes 7 | Etiopía**

La buena aceptación de la escuela puente en Etiopía por parte de la comunidad local ha hecho que los alumnos pasen de 30 a más de 100. La escuela necesita ampliarse para acoger a más niños. Por favor, ora por la provisión y la financiación que necesitan.

**Miércoles 8 | Etiopía**

Los colaboradores de Puertas Abiertas tienen otros proyectos puente en Etiopía, como un pozo, una clínica médica y otros servicios comunitarios. Pero, aun así, la necesidad es grande. Ora por más ayuda y personas para esta importante labor.

**Jueves 9 | Etiopía**

Los colaboradores de Puertas Abiertas trabajan muy de cerca con niños de la Iglesia perseguida. Entre otras actividades, les ofrecen asesoramiento para sus traumas y campamentos durante las vacaciones escolares. Ora para que el poder del Espíritu actúe sobre ellos en estas actividades.

**Viernes 10 | Etiopía**

Ora por el desarrollo espiritual de los niños de la Iglesia perseguida, para que reciban un discipulado continuo que les capacite para crecer en la fe y ser una luz en sus comunidades.

**Sábado 11 | África Subsahariana**

Las niñas cristianas son vulnerables a los abusos sexuales, los matrimonios forzados y la falta de escolarización. Ora para sientan la protección de Dios y sepan que tienen un Padre que se preocupa por cada detalle de sus vidas.

**Domingo 12 | África Subsahariana**

Los niños cristianos a menudo crecen sin padres y asumen responsabilidades financieras y parentales a una edad demasiado temprana. Ora para que reciban apoyo de hombres fieles en la iglesia. Ora para que conozcan a su Padre celestial y sepan que siempre estará con ellos.

**Lunes 13 | Sri Lanka**

En 2022, las detenciones relacionadas con las drogas aumentaron un 39% en Sri Lanka. Los líderes de la Iglesia encuentran cada vez más difícil trabajar entre los jóvenes debido a la adicción a las drogas desde una edad temprana. Ora porque estos jóvenes sean libres de la adicción.

**Martes 14 | Sri Lanka**

Ora para que más jóvenes en Sri Lanka entreguen sus vidas al Señor y sean capaces de resistir la presión de su sociedad hacia las drogas. Ora por los líderes de las iglesias y los trabajadores juveniles, para que Dios les llene de la sabiduría que necesitan.

**Miércoles 15 | Sri Lanka**

En Sri Lanka, hay un desequilibrio de oportunidades entre los niños según sus confesiones religiosas, y los cristianos sufren mucha discriminación. Pide a Dios que guarde los corazones de estos pequeños frente al desánimo y el resentimiento. Ora por la igualdad de oportunidades para todos los niños, independientemente de su fe.

## Jueves 16 | Sri Lanka

Para los cristianos de Sri Lanka, congregarse puede ser peligroso. Algunos vecinos son amenazados y atacados por asistir a los servicios religiosos. Ora para que Dios proteja y fortalezca a los cristianos en zonas hostiles.

## Viernes 17 | Corea del Norte

La población de Corea del Norte vive bajo un régimen opresivo en el que sus acciones y pensamientos están controlados por el Estado. La propaganda está muy extendida. Ora para que Dios les libere física y espiritualmente.

## Sábado 18 | Corea del Norte

Tras la pandemia, la ruta secreta de distribución de los colaboradores de Puertas Abiertas a los cristianos norcoreanos ha sido restringida. Ora por nuevas vías para que llegue esta ayuda, por sabiduría y por más voluntarios dispuestos a entregar suministros de socorro y materiales cristianos a los creyentes.

## Domingo 19 | Corea del Norte

Las personas que pertenecen a iglesias secretas en Corea del Norte suelen ser pobres y carecen de recursos sanitarios. Ora por la salud de los creyentes en Corea del Norte y por su provisión a través de revisiones médicas.

## Lunes 20 | Corea del Norte

Ora para que el amor de Jesús transforme Corea del Norte a través del testimonio de los cristianos locales. La propaganda ha difundido mentiras y temores sobre estos creyentes. Ora para que la verdadera naturaleza del amor de Dios se haga visible en sus compatriotas a través de sus vidas.

## Martes 21 | Asia Central

Los nuevos cristianos en Asia Central corren el riesgo de ser rechazados por sus familias y no son bienvenidos en sus propios hogares. Esta oposición es especialmente dolorosa al provenir de sus seres queridos. Ora para que los creyentes encuentren una comunidad de hermanos en la fe que les apoye y para que las familias rotas se puedan reconciliar.

## Miércoles 22 | Asia Central

Da gracias a Dios por la hospitalidad de las iglesias en casa, que acogen a los nuevos creyentes que no tienen dónde ir. Ora para que este amor y generosidad sean una luz brillante de manera continuada en sus comunidades.

## Jueves 23 | Malasia

En Malasia, el programa de albergues equipa a los estudiantes cristianos a través de enseñanzas bíblicas para afrontar los retos cotidianos de la persecución y fortalecer su identidad en Cristo a través de talleres, debates y discipulados. Ora para que este programa impacte a muchos más jóvenes en Malasia.

## Viernes 24 | Malasia

Todos los años se celebra una concentración cristiana en el estado de Sarawak. Muchos jóvenes han encontrado a Dios a través de este evento. Ora para que Él toque los corazones de todos los que asistan este año.

## Sábado 25 | Malasia

Da gracias a Dios por la distribución de audio biblias a los creyentes en Malasia. Muchos cristianos pueden por fin escuchar la palabra de Dios en su lengua materna. Da gracias por los colaboradores locales de Puertas Abiertas que trabajaron intensamente para proveer de estos dispositivos a los creyentes malasios.

## Domingo 26 | Brunéi

En Brunéi, los jóvenes cristianos organizan quedadas a través del deporte, lo que les ha ayudado a conectar y vincularse entre sí. Da gracias a Dios por su iniciativa, que ha traído un sentido de unidad, compañerismo y el amor de Jesús entre ellos.

## Lunes 27 | Brunéi

Las iglesias de Brunéi sufren divisiones. Ora para que, a pesar de las diferencias doctrinales, las denominaciones cristianas encuentren un terreno común como hermanos en Cristo. Ora para que el Espíritu Santo avive un nuevo deseo de unidad entre los creyentes de este país asiático.

## Martes 28 | Brunéi

Ora por los líderes de las diferentes denominaciones y los pastores, para que comprendan la importancia de la unidad en el avance del reino de Dios en su país. Ora contra la división y las luchas en la Iglesia de Brunéi.

## Miércoles 29 | Turkmenistán

En Turkmenistán, los cristianos representan sólo el 1,1% de la población. Ora para que este pequeño número de creyentes pueda ser sal y luz donde viva, compartiendo el Evangelio con valentía y con fe.

## Jueves 30 | Turkmenistán

Por desgracia, hay divisiones entre el reducido número de cristianos en Turkmenistán. Los líderes aseguran que «lo que realmente necesita la Iglesia es ser una». Ora por la unidad entre los cristianos de la región, y para que se ablanden los corazones allí donde abundan las tensiones.



**«Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él.»**

1 Juan 1:5

**Viernes 1 | Sur de Filipinas**

Jenny es una niña cristiana de 12 años en una comunidad musulmana. Con frecuencia, es discriminada en la escuela por su fe. «Me dicen cosas muy feas; no sólo sobre mí, sino también sobre mi familia», recuerda. Ora para que Dios la proteja y le proporcione apoyo y ánimo.

**Sábado 2 | Sur de Filipinas**

Ora por el crecimiento espiritual de la pequeña Jenny y su deseo de convertirse en líder de jóvenes en la iglesia en casa. Pide a Dios que la guíe mientras busca servir a otros y ayudarles a crecer en su fe.

**Domingo 3 | Sur de Filipinas**

Las familias de tribus consideradas de rango inferior (como los cristianos) sufren persecución de muchas formas. A algunos de estos creyentes se les prohíbe pescar en determinadas zonas, y si lo hacen son acosados o incluso asesinados. Ora por el fin de esta violencia rutinaria y por la paz y la armonía en esta comunidad de Filipinas.

**Lunes 4 | Adviento**

Al entrar en el tiempo de Adviento, ora para que los corazones y las mentes de los cristianos de todo el mundo se vayan preparando para encontrarse de una manera especial con Jesús esta Navidad.

**Martes 5 | Adviento**

Ora por los cristianos clandestinos que se preparan para vivir la Navidad en grupos secretos o en soledad. Ora para que sientan muy cerca la presencia de Dios y crezcan espiritualmente, aunque su fe permanezca oculta.

**Miércoles 6 | India**

Roshan\* (7 años), su hermano Aarush\* y su madre Devi\* fueron rechazados por su familia hindú después de que decidieran seguir a Jesús. Da gracias a Dios porque han encontrado una comunidad cristiana en la India donde permanecer.

**Jueves 7 | India**

Seguir a Jesús significó para Devi perder su seguridad económica y su medio de vida. Sus suegros no pueden mantener a sus hijos Roshan y Aarush. Ora por la provisión económica de esta familia perseguida y porque no olviden que seguir a Jesús merece la pena.

**Viernes 8 | India**

Da gracias a Dios porque los colaboradores de Puertas Abiertas pueden apoyar a esta comunidad de cristianos condenados al ostracismo en la India. Ahora, tienen una escuela puente y provisión de alimentos y recursos esenciales.

**Sábado 9 | India**

Los niños indios perseguidos como Roshan y Aarush no tenían la oportunidad de estudiar antes de que se abriera la escuela puente gratuita. Ora para que estos pequeños cristianos puedan aprovechar al máximo su educación y prosperar espiritual y académicamente.

**Domingo 10 | Indonesia**

Algunos padres musulmanes han enseñado a sus hijos a odiar a los cristianos desde pequeños. Ora para que los padres cristianos sepan educar a sus hijos y les ayuden a mantenerse firmes en su fe.

**Lunes 11 | Indonesia**

Ora por la fe de Adi\*, un cristiano de 6 años del que se burlan los otros niños de su comunidad. Ora para que no se avergüence de ser cristiano, sino que crezca en su amor por Jesús.

**Martes 12 | Indonesia**

Ora por aquellos niños que crecieron odiando a los cristianos, para que experimenten el amor de Jesús a través de estas mismas personas a las que se supone que deberían odiar.

**Miércoles 13 | Indonesia**

Los cristianos conversos en Indonesia a menudo tienen dificultades para encontrar trabajo, ya que se les considera personas que han renunciado al islam. Por favor, ora para que los proyectos socioeconómicos organizados por los colaboradores locales de Puertas Abiertas sigan siendo fructíferos y les beneficien.

**Jueves 14 | Indonesia**

El Centro de Capacitación de Mujeres es un proyecto que está funcionando en Indonesia. Da gracias a Dios porque estas iniciativas han bendecido a varias familias, ya que las mujeres aprenden técnicas como la costura para ganarse la vida.

**Viernes 15 | Laos**

Los creyentes pueden ser expulsados de sus pueblos cuando se convierten al cristianismo. Sus familias creen que la conversión enfurecerá a los espíritus y traerá mala suerte. Ora para que Jesús elimine este miedo que rodea la búsqueda de la fe en Laos.

**Sábado 16 | Laos**

Varias familias han sido expulsadas de sus pueblos debido a su conversión al cristianismo. Ora para que no les falte el apoyo ni la provisión, y para que su fe y confianza en el Señor se fortalezcan a pesar de sus terribles circunstancias.

**«Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias».**

Colosenses 4:2

## Domingo 17 | Laos

Pide al Señor que guíe a las familias marginadas de Laos, para que les conceda los deseos de sus corazones mientras buscan cómo regresar a sus antiguas comunidades o establecerse en una nueva.

## Lunes 18 | Laos

Ora por la liberación de presos como Xiong\*, encarcelado por haberse convertido al cristianismo, para que continúen siendo testigos de Jesús dentro de la prisión. Ora por paz y provisión de Dios para la esposa e hijos de Xiong.

## Martes 19 | Myanmar

En medio de los disturbios en Myanmar, los creyentes asisten a las sesiones de formación para la persecución que les ayudan a mantenerse firmes en la fe. Ora para que encuentren a Dios en ellos y salgan renovados.

## Miércoles 20 | Myanmar

Ora por seguridad para los voluntarios que imparten la formación para la persecución, para que sus enseñanzas lleguen a los creyentes y les inspiren en su camino con Cristo.

## Jueves 21 | Navidad

«Soy muy feliz en Navidad», asegura el pequeño Roshan\*, de 7 años, en la India. «En esta época del año, me gusta cantar y bailar al ritmo de los villancicos». Ora para que la Navidad traiga paz y alegría a su corazón y a toda su comunidad.

## Viernes 22 | Navidad

Ora por las familias cristianas condenadas al ostracismo y por los cristianos perseguidos que no tienen la libertad y el privilegio de celebrar la Navidad como nosotros. Ora para que la alegría del nacimiento de Cristo inunde sus corazones y llene sus hogares.

## Sábado 23 | Navidad

Los ataques a comunidades cristianas siguen ocurriendo en Navidad. Ora para que las celebraciones navideñas en los países más peligrosos transcurran en paz y sin interrupciones. Pide a Dios que extienda toda su protección alrededor de los cristianos perseguidos durante este tiempo.

## Domingo 24 | Nochebuena

Damos gracias a Dios por la alegría que la Navidad trae al mundo y, en particular, a los cristianos perseguidos. Desde la India, la pequeña Jenny de 12 años exclama lo siguiente: «¡Me encanta la Navidad porque me llena de felicidad! Durante la Navidad, recuerdo cuánto nos ama Jesús a mí y a mi familia».

## Lunes 25 | Navidad

Ora por las familias que están separadas esta Navidad a causa de la persecución. Algunas familias cristianas viven este día con el dolor de tener a un ser querido en prisión por su fe. Ora para que Dios les dé consuelo.

## Martes 26 | Nepal

En Nepal, persiste el enfrentamiento entre hindúes y cristianos. Recientemente, varias turbas han atacado algunas iglesias, causando daños serios y sembrando el miedo. Ora por la paz en Nepal y por el fin de los ataques violentos.

## Miércoles 27 | Nepal

Los cristianos están preocupados por los continuos ataques a sus iglesias y hogares. Ora para que sean valientes y sepan que Dios está con ellos, a pesar de las presiones que sufren.

## Jueves 28 | Nepal

Pide a Dios por tolerancia entre todas las religiones en Nepal. Ora para que los distintos grupos se respeten y convivan en armonía, sin tensiones ni violencia.

## Viernes 29 | Año Nuevo

Ora para que Puertas Abiertas siga conectando a la Iglesia mundial con su familia perseguida y así más personas se sientan inspiradas a seguir el ejemplo de nuestros hermanos, uniéndose a ellos para desafiar la persecución.

## Sábado 30 | Año Nuevo

Da gracias a Dios por el valiente testimonio de nuestros hermanos perseguidos que este año se han aferrado a Cristo a través de la persecución.

## Domingo 31 | Año Nuevo

Ora para que los cristianos de todo el mundo tengan el valor de compartir a Jesús, cueste lo que cueste.



Recibe los temas diarios de oración en tu móvil

[www.puertasabiertas.org/](http://www.puertasabiertas.org/)  
telegram

\*Nombres cambiados por motivos de seguridad.

DICIEMBRE 2023

## Así cambian vidas las Escuelas Puente en India

Las Escuelas Puente son una de las formas en que los colaboradores de Puertas Abiertas apoyan a los niños cristianos perseguidos en toda la India, tal y como explica Priya Sharma\*, colaboradora local de Puertas Abiertas:

«Las Escuelas Puente suelen impartir clases de refuerzo a niños que estudian en escuelas gubernamentales o de distritos, aunque a veces son la única educación disponible para los que asisten. Su objetivo es ofrecer una educación de calidad a niños desfavorecidos o discriminados por su fe cristiana, con el objetivo de reforzar las bases sentadas por el sistema educativo existente».

«Se llaman Escuelas Puente porque reducen la distancia entre los cristianos y otras confesiones. Estas escuelas no sólo atienden a niños perseguidos por su fe en Dios, sino también a los de otras confesiones. Los padres y niños que no son cristianos se acercan a las Escuelas Puente porque ofrecen educación gratuita y un espacio donde la armonía comunitaria es una realidad».

«Por ejemplo, en la escuela de Roshan los niños reciben educación básica, además de formación en habilidades sociales y físicas. También hay actividades espirituales, como oraciones y canciones neutrales para todas las comunidades religiosas. Aun así, no se obliga a los niños de otras creencias a participar».

«Sin estas Escuelas Puente, los niños desfavorecidos de la India no podrían recibir la educación básica que los colegios normales a veces no les dan. Sus padres tendrían que gastarse una fortuna en clases de recuperación en otros centros de aprendizaje, donde también podrían ser discriminados por su fe».

A través de nuestro ministerio, apoyamos actualmente 20 Escuelas Puente en la India. La mayoría de ellas tienen dos o tres grupos de clases, a las que asisten más de 600 niños. El objetivo y motivo de oración es ampliar el número de estos colegios a 50 o más, para poder atender a más niños en el futuro.

# DESCUBIERTO UN *campamento cristiano* **CLANDESTINO**

Las autoridades locales de un país de Asia Central interrogaron e intimidaron sin compasión tanto a los adolescentes como al director, quien fue multado y amenazado.



Escucha esta historia en Spotify como parte de nuestro podcast semanal **PERSEGUIDOS**.

Justo cuando un campamento cristiano infantil de verano estaba llegando a su fin en Asia Central, se produjo un acontecimiento inesperado: un control sorpresa de los servicios de seguridad locales, motivado por una denuncia que les acusaba de compartir el Evangelio con niños y adolescentes.

## Varios adolescentes cristianos fueron interrogados e intimidados durante muchas horas, violando la ley estatal.

Durante la inspección, varios de estos jóvenes creyentes fueron interrogados y retenidos en la comisaría durante varias horas. Sus profesores no pudieron asistir al interrogatorio donde fueron presionados e intimidados. Este hecho es bastante alarmante, teniendo en cuenta que interrogar a niños sin la presencia de adultos (padres o responsables de ellos) es una violación grave de la ley estatal de este país cuyo nombre no puede ser revelado por motivos de seguridad.

Como director de este campamento ilegal para

## «Si encarcelamos a sacerdotes musulmanes durante años, ¿crees que no haremos lo mismo contigo?».

las autoridades, Hakim\* también fue detenido, se le confiscó el teléfono para ser revisado a fondo y recibió amenazas de un severo castigo penal por «evangelizar» a los niños. En la comisaría local, este cristiano adulto fue interrogado muy duramente durante más de 10 días. Desde la mañana hasta por la noche, los agentes intentaron doblegarle, atacar su fe y conseguir toda la información posible.

«Si incluso encarcelamos a algunos sacerdotes musulmanes durante muchos años, ¿crees que no haremos lo mismo contigo?», le amenazaban los guardias de seguridad locales.

### Libre pero dañado

A pesar de esta terrible experiencia, Hakim no perdió la fe y confió en el Señor, que le ayudó a sobrevivir a aquel periodo tan traumático. Por la gracia de Dios, el director del campamento para adolescentes pudo librarse del castigo

penal. Sin embargo, tuvo que pagar una enorme multa y el campamento fue clausurado.

Después de su liberación, Hakim se sentía deprimido y en mal estado físico. También estaba muy preocupado por su familia (tiene una esposa y 6 hijos), para quienes toda esta situación se convirtió en un gran estrés. El hijo mayor estaba planeando su boda para los próximos meses.

Además, la tensión y el agobio afectaron negativamente a la salud de Amina\*, la esposa de Hakim. Debido a unos dolores agudos en la zona del corazón, tuvo que ser llevada al hospital. Afortunadamente, no se encuentra en estado crítico, pero necesita un buen tratamiento.

*\*Nombres cambiados por motivos de seguridad*



## ORA

- Ora por los niños que fueron detenidos e interrogados, para que puedan recuperarse del estrés y el miedo no les haga perder la fe.
- Ora por Hakim y su familia, para que puedan recuperarse física y emocionalmente, y Dios les proteja y les avive.
- Ora por más oportunidades como este campamento para que los niños y adolescentes de Asia Central puedan conocer a Dios.



*«Quiero ser como estos niños:  
que los traumas no condicionen mi vida»*

**Entrevistamos a David Delgado, el coordinador nacional de Operación Niño de la Navidad, la iniciativa de Decisión que busca movilizar a la Iglesia global para enviar cajitas de regalos a los niños que más lo necesitan.**

La Navidad está a la vuelta de la esquina, y tradicionalmente es una época en la que hay que regalar a las personas más cercanas. Pero ¿y si este año ese regalo fuera para un niño o niña que no conoces y que lo necesita con urgencia? Ese es el objetivo de Operación Niño de la Navidad (ONN), el mayor proyecto solidario infantil navideño del mundo, dirigido por la ONG Samaritan's Purse y coordinado en España por Decisión, una entidad benéfica evangélica no lucrativa.

Este regalo tan especial y necesario consiste en una caja de zapatos que cada persona puede llenar libremente con material escolar, de higiene y cualquier detalle especial, como detallan en su página web. La campaña está en marcha, ya que los días de recogida nacionales son del 29 de noviembre al 1 de diciembre. Su coordinador nacional, David Delgado, nos ha compartido no solo cómo podemos participar sino por qué es importante que lo hagamos y cuánto impacta este regalo en la vida de los niños que lo reciben. Y también, en la de las personas e iglesias que lo hacen.

**PUERTAS ABIERTAS ESPAÑA: Cuéntanos en qué consiste este proyecto solidario y cuál es su visión.**

DAVID: Lo que mueve ONN es demostrar el amor de forma tangible a los niños y niñas con mayor necesidad alrededor del mundo, compartiéndoles también las buenas noticias del Evangelio. Nuestra pretensión es expresarlo a través de un regalo: una cajita llena de regalos con material de higiene personal, juguetes y material escolar. Así, cuando la abran, los niños podrán experimentar que hay un Dios que les ama.

La última parte de esta misión es hacerla juntos como Iglesia local y global. Siempre hablamos de 3 factores que envuelven a ONN: el primero es la proclamación del Evangelio, después el discipulado a las naciones (en este caso a los niños y niñas) y luego la multiplicación del reino de Dios. Al final, es coger esa Gran Comisión que nos da Jesús y reproducirla en todos los lugares donde estamos.

**PAES: Dentro de este gran proyecto, ¿cuál es tu papel específico sobre la práctica?**

D. Mi papel es ser el máximo responsable en España. Actualmente, formamos parte de una red de más de 120 países, que se dividen entre los domésticos o donantes y los receptores que pertenecen al equipo internacional. Aquí, contamos con unos 28 equipos movilizándose de forma plausible en muchas provincias de España. Mi objetivo es que la Iglesia entienda la misión real de ONN y ser parte de este precioso equipo en el que Dios me ha puesto.

## *«Hemos estado en países donde la mortalidad infantil está a la orden del día».*

**PAES:** Después de todo lo que has visto, ¿qué crees que es lo que más necesitan estos niños?

D. Lo que más necesitan es a Jesús. Creo eso no sólo de los niños, sino de la humanidad. He visto unas realidades espirituales donde no se puede hablar de Jesús abiertamente y nosotros vamos para poder compartirles a través de nuestras vidas y del proyecto, sobre todo cuando nos preguntan por qué hacemos esto. Cuando repartimos las cajas, vemos esa necesidad emocional de sentirse amados, ya que les vuela la cabeza que ese regalo sea para ellos a condición de nada. Están esperando que alguien se lo quite o sea a cambio de algo, que eso se rompa.

En lo material, vemos necesidades de todo tipo: niñas con infecciones, niños con todo tipo de enfermedades que aquí en España se curarían enseguida con un simple antibiótico y allí se extienden... Estas luchas básicas les llevan a situaciones extremas, e incluso a la muerte. Hemos estado en países donde la mortalidad infantil está a la orden del día y es muy común perder hijos en las familias, sin saber ni la razón. Sabemos que todo lo que va en nuestras cajas se rompe, se desgasta. Por eso, nuestra intención es dar soporte a la Iglesia local para que continúe con la misión. Creemos que el mensaje que portan las cajitas sí que es para siempre.

**PAES:** En esos países donde los niños no pueden hablar abiertamente de Jesús, ¿Has conocido a algunos que se hayan visto inmersos en la persecución por su fe o por la de sus padres?

D. Pues sí. Hemos visto a niños y jóvenes desahuciados y separados de sus familias. Hemos oído historias sobre niñas mutiladas, niños apedreados, obligados a marcharse de sus hogares por haber reconocido a Jesús como su Señor y Salvador. A lo mejor algunos lo comparten, pero otros no pueden dependiendo de su contexto. A veces son los propios gobiernos o policía quienes están al acecho con los típicos chivatazos que se suelen dar sobre las reuniones cristianas.

Vemos esta realidad, pero tenemos que ir con mucho cuidado. Hemos visto iglesias encubiertas donde los cristianos se reúnen y sabemos que hay gente del Gobierno que les tienen fichados, lo cual los puede llevar a la cárcel. Es un tema complejo. Los regalos son pasos de fe, porque la persona que lo comparte se está exponiendo y no sabe cómo los niños o su entorno van a reaccionar. En muchos de estos repartos, los voluntarios se están jugando la vida.

**PAES:** Ya que has tenido un contacto tan directo con los niños, ¿puedes compartirnos qué es lo que más te ha sorprendido de su realidad y una cosa que hayas aprendido de ellos?

D. Yo me sorprendo con cuán felices son con tan poco. Me sigo sorprendiendo de lo bendecido que que soy, simplemente con venir a mi piso y darle al agua caliente, tras haber estado en otros sitios donde eso no es así. De ellos, aprendo lo que realmente importa en esta vida. Sigo aprendiendo de la fragilidad de los niños y de ese versículo de Mateo 19:14, donde Jesús dice: «Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque de los tales es el reino de los cielos». Han impactado mi vida, mi corazón y mi espíritu. Yo quiero ser como estos niños: no quiero que las circunstancias, los traumas, las heridas o las decepciones condicionen mi corazón o mi actitud para con mi Dios o con respecto a la vida.



*«Cuando repartimos las cajas, vemos esa necesidad emocional de sentirse amados».*

Lo que he aprendido para mi vida personal de ellos es tener perspectiva de lo que realmente importa, perspectiva de eternidad. Porque obviamente, cuando te sumerges en su realidad, ves lo desfavorables que están. Pero cada vez creo más el mensaje de lo eterno, de salvación, de que estamos aquí de paso y que lo que realmente importa es lo que hacemos con nuestro tiempo, no lo que tenemos en nuestro tiempo. Cuán mayordomos somos del tiempo que Dios nos ha regalado, que en verdad es el único recurso que tenemos. Así que yo me llevo esa perspectiva de las sonrisas que traen el Reino de los cielos aquí. Una bonita perspectiva llena de verdad.

**Puedes leer la versión completa de esta entrevista en la sección de Noticias de nuestra web.**



Descubre cómo hacer tu cajita y los puntos de entrega en: [operacionnodelanavidad.org](http://operacionnodelanavidad.org)

# Una mejor escuela dominical *con tu apoyo*

**Varios profesores de iglesias asiáticas han recibido una formación bíblica y social para conectar mejor con los niños cristianos que quieren conocer más de Dios a pesar de la persecución.**

**E**n un país del Sudeste Asiático que no podemos mencionar por motivos de seguridad, los profesores de escuela dominical expresaron su necesidad de mejorar las relaciones y saber conectar mejor con los niños, tanto a nivel práctico como espiritual. En respuesta, nuestros colaboradores locales han organizado un programa de formación para dotar a estos maestros de las iglesias con un compromiso más profundo e impactante sobre estos jóvenes creyentes.

Esta formación ya se ha llevado a cabo abarcando diversos temas, con un foco especial en aspectos de la enseñanza eficaz. Los participantes profundizaron en el aprendizaje sociocultural, reconociendo la importancia de incorporar contextos culturales y sociales a sus clases. Además, exploraron estrategias para crear un entorno de aprendizaje centrado en el alumno, en el que se dé la máxima importancia a las necesidades e intereses de cada niño cristiano.

A pesar de tratarse de un país donde los niños no pueden expresar abiertamente su fe en Jesús ni hablar con todo el mundo de ello, este sistema educativo permite a sus profesores de escuela dominical abordar sus necesidades más personales. Así, estos maestros aprendieron en esta formación a relacionarse con el mundo actual, para poder guiar a los niños en la aplicación de sus conocimientos y su fe en situaciones prácticas de la vida. También se exploraron métodos pedagógicos menos conservadores que permitieron a los profesores reflexionar sobre formas creativas y emplear enfoques innovadores en sus aulas.

Gracias a tus oraciones y apoyos, ya se han podido llevar a cabo hasta dos sesiones de formación

para estos profesores de escuela dominical. En la primera, se destacó la importancia de adaptarse a distintos entornos de aprendizaje, incluidos los espacios limitados o poco convencionales. La segunda sesión estuvo dedicada al aspecto espiritual para subrayar la importancia de desarrollar una enseñanza desde el corazón y fomentar las conexiones más allá de los materiales educativos.

## **Maestros y alumnos con hambre de Dios**

«Me inspiraron mucho los temas y los métodos tratados durante la formación. Me aportaron mucho para mi labor docente en la iglesia. Ahora quiero profundizar aún más en ellos. Por eso me entusiasmo tanto la idea de tener una sesión de seguimiento. Sería fantástico seguir explorando y aprendiendo más sobre esos temas que tanto me hicieron reflexionar», alaba uno de los maestros participantes.

Tras estas sesiones de formación, los profesores de la escuela dominical pudieron aplicar las diversas técnicas e ideas pedagógicas que recibieron. Así, están mejorando en sus iglesias la enseñanza que imparten a esos niños que no tienen tantos materiales como nosotros para estudiar la Biblia. Y ahora, tanto los profesores como los niños quieren seguir profundizando en este estudio cristiano iniciado gracias a tus oraciones y apoyos. ¡Muchas gracias!



## **ORA**

- Ora para que esta formación tenga un impacto duradero en los maestros de la escuela dominical del Sudeste Asiático.
- Ora por sabiduría para estos profesores cristianos, que apliquen eficazmente los aspectos prácticos y espirituales del discipulado en sus aulas.
- Ora por el crecimiento personal y espiritual de los maestros de la escuela dominical, para que amen a sus alumnos más allá de los materiales educativos y no pierdan el entusiasmo.

«Si una parte sufre, todas las partes sufren...»

# dido

DÍA INTERNACIONAL DE ORACIÓN  
POR LA IGLESIA PERSEGUIDA | 2023

12 de noviembre de 2023

¡AÚN ESTÁS A TIEMPO!

Como cada año, miles de cristianos alrededor del mundo celebraremos el DIDO. Entra en nuestra página web y súmate a este evento global.

**Organiza el DIDO en tu congregación. Registra el interés de tu iglesia y te enviaremos los recursos que hemos preparado.**

[www.puertasabiertas.org/dido](http://www.puertasabiertas.org/dido)



## Recursos para los más pequeños

Pon un pasaporte de oración en la mano de los más pequeños y ayúdales a embarcarse en una aventura interactiva de intercesión por los niños de la iglesia perseguida.

Solicita el material en: [www.puertasabiertas.org/zona-infantil](http://www.puertasabiertas.org/zona-infantil)

El pack incluye: El Pasaporte de Oración; una adaptación de «El Contrabandista de Dios»; y un mapa de la Lista Mundial de la Persecución.



# NIÑOS COMO ROSHAN\* SUFREN EXPERIENCIAS DEMASIADO DIFÍCILES PARA ALGUIEN DE TAN CORTA EDAD.

La simple idea de una escuela y una comunidad cristiana parecía algo imposible de alcanzar para este niño de apenas 7 años de edad y para su hermano Aarush\*.

Hasta que surgió una nueva esperanza a través del mejor regalo que estos niños podían recibir: una educación accesible con Jesús en el centro.

Esta comunidad ha marcado una diferencia para esta pequeña familia india, pero aún siguen viviendo en una pobreza extrema.

«Los hermanos que nos apoyan son como instrumentos de Dios y como mensajeros de su amor. A través de los colaboradores de Puertas Abiertas, mis hijos han tenido acceso gratuito a la educación, el privilegio de crecer y la oportunidad de construir su futuro».

La esperanza de estos niños no desfallece gracias en parte a la fe de sus padres, pero la necesidad sigue ahí.

Tú puedes ayudar a preparar a la próxima generación de cristianos para seguir a Jesús a pesar del rechazo y la persecución que enfrentan.

**Con 80€** podríamos dar un año de educación a un niño perseguido, abriéndole las puertas a un futuro mejor.

Por favor, vela por nuestros hermanos más pequeños con tu oración y, si también puedes, con tu apoyo.

## GRACIAS

*\*Nombres cambiados por motivos de seguridad.*

### Formas de realizar un donativo

 A través de [www.puertasabiertas.org](http://www.puertasabiertas.org)

 Haciendo un bizum con el código **06979** en donaciones a ONG

 Mediante **transferencia** o ingreso en una de las cuentas indicadas más abajo.

Santander:  
ES49 0049 1294 36 2210151267

La Caixa:  
ES18 2100 1659 75 0200136469

BBVA:  
ES17 0182 6546 42 0201574370

Por favor, en el concepto indica:

EDUCACIÓN (NOMBRE y APELLIDO)

Envíanos el comprobante por una de estas vías: [donaciones@puertasabiertas.org](mailto:donaciones@puertasabiertas.org) o por Whatsapp al **955 944 770**.



Conoce de cerca las historias de los niños cristianos perseguidos que han recibido una segunda oportunidad a través de la educación:

[www.puertasabiertas.org/educacion](http://www.puertasabiertas.org/educacion)



**Puertas Abiertas**  
Sirviendo a los cristianos perseguidos